

14 Port-Gentil

Éducation/Lycée français Victor-Hugo/Concours d'accès aux études scientifiques
Dix nouveaux élèves gabonais reçus

Le proviseur du lycée Victor Hugo, Lionel Berger, félicitant les lauréats.



Le directeur d'Académie provinciale, Henri Georges Boundzanga-Boundzanga, récompensant un élève.

FAE

Port-Gentil/Gabon

DIX élèves gabonais issus des établissements publics du second degré de la capitale économique seront admis en classe de Seconde au lycée français Victor-Hugo, en septembre 2018. Lauréats du concours d'accès aux études scientifiques que l'établissement français organise chaque année, leurs études (durant le second cycle) seront entièrement prises en charge par Total Gabon. C'est dans le cadre de ses actions sociétales tendant à apporter un soutien au système éducatif national que Total Gabon avait signé avec l'Association des parents d'élèves du lycée Victor-Hugo, une première convention couvrant la période 2010-2016. Celle-ci a été renouvelée en 2016 pour 6 ans jusqu'en 2023. Aux termes de celle-ci,

l'opérateur pétrolier financera à 100%, chaque année, via la Provision des investissements dans les hydrocarbures (PIH), la scolarisation de dix jeunes gabonais en cycle terminal scientifique. Le recrutement se fait sur concours ouvert aux élèves souhaitant s'orienter et poursuivre des études supérieures dans les filières scientifiques.

Cette année, ce sont 120 dossiers issus de sept établissements (lycée Raphaël Walker, lycée Joseph Ambourouet Avaro, Collège Delta, Collège Charles Lwanga, CES du Parc des Fêtes, CES Bac Aviation, lycée Batsantsa) qui ont été reçus par l'établissement hôte. L'évaluation des dossiers par le jury, pour tenir compte des critères d'admissibilité, a permis de retenir 70 dossiers dont les titulaires ont été autorisés à passer les épreuves écrites d'admission, qui sont au nombre de cinq :



Une vue de l'assistance lors du concours scientifique.

mathématiques, SVT, physique-chimie, français et anglais (coefficient 3). Le cru de cette année est constitué de cinq garçons et autant de filles. Chacun de ces élèves est parrainé par un élève de la promotion précédente. Depuis l'ouverture de ce programme, ce sont 30 élèves qui ont bénéficié de ce sponsoring de Total Gabon. A l'issue de leur formation,

les élèves pourront intégrer les classes préparatoires (mathématiques supérieures et mathématiques spéciales) du lycée national Léon-Mba de Libreville dont le cursus est aussi soutenu par Total Gabon, et y préparer les concours d'entrée aux grandes écoles d'ingénieur. Le proviseur du lycée Victor-Hugo, Lionel Berger, le directeur d'Académie pro-

vinciale de l'Ogooué Maritime, Henri-Georges Boundzanga Boundzanga, le chef de chancellerie détachée à Port-Gentil, Jean Luc Mahoudeaux, le chef du service "recrutement et carrières" à Total Gabon, et y préparer les concours d'entrée aux grandes écoles d'ingénieur. Le proviseur du lycée Victor-Hugo, Lionel Berger, le directeur d'Académie pro-

encadrement de qualité. Le directeur d'Académie provinciale a tenu à relever l'ouverture du lycée Victor Hugo aux autres établissements de la ville, alors que d'aucuns pensaient que c'était un «établissement fermé, hermétique», alors qu'il n'en était rien. Cette ouverture s'était déjà traduite, cette année, par la participation au sein du lycée Victor-Hugo, des autres établissements à l'occasion de la journée de la Francophonie, a-t-il rappelé.

Pour lui, «il n'y a pas d'excellence sans exigence». Aussi, a-t-il exhorté les lauréats à la discipline et au travail, tout en souhaitant que de plus en plus d'élèves gabonais puissent bénéficier de ce programme. Quant à Mbina Nzamba, président de l'Association des parents d'élèves (APE), il a rappelé la nécessaire implication des parents dans la réussite scolaire des enfants.

Fête des mères 2018

Honneur aux mamans du troisième âge

RAD

Port-Gentil/Gabon

Elles ont été reçues par Jean-Jacques Igambas Ikinda, coordonnateur national du PDS, conseiller municipal et natif du 3^e arrondissement de la commune de Port-Gentil.

RÉCEMMENT, Jean-Jacques Igambas Ikinda, coordonnateur national du Parti pour le développement et la solidarité sociale (PDS), conseiller municipal et fils du troisième arrondissement de la commune de Port-Gentil, a célébré la fête des mères avec les mamans du 3^e âge de son espace politique. C'était au quartier Sindara, en plein cœur de l'arrondissement que cette rencontre émouvante s'est déroulée. Plus de cent mamans, dont l'âge était supérieur ou égal à 65 ans, ont été reçues par leur fils à son do-



Jean-Jacques Igambas Ikinda recevant ici Carmen Ndaot, cadre du PDS.

micile familial. A cette occasion, le coordonnateur national a rappelé aux mamans, en des termes simples, que son invite se résume en quelques mots par l'importance de leur place dans la société et, partant, au foyer. «Une mère est un être particulier. Vous avez passé des longues nuits sans sommeil. Votre dévotion sans faille mérite tous les honneurs du

monde. Vous ne reculez devant rien pour le bien-être de vos enfants», a confié Jean-Jacques Igambas Ikinda, en exprimant sa joie d'être à côté d'elles, dans un élan de partage, de solidarité inspiré du président de son parti, Me Séraphin Ndaot Rembogo, qui a d'ailleurs effectué une brève escale sur les lieux alors qu'il rendait visite aux sinistrés de la semaine

écoulée. Edwige Mounquengui s'est exprimée en langue métié, pour faire passer le message du coordonnateur national, et la notable Martine Ackie, maîtresse des lieux a exprimé, au nom des Mamans, son émotion et qualifié le geste de grandiose. «Continue dans cet élan mon fils», a-t-elle soupiré. De son côté, Marie-Anne Ankengue, a

rappelé, en fang, que cette fête réunissait les mamans de plusieurs ethnies, donnant ainsi un caractère particulier du vivre-ensemble. Avant de se séparer, Mme Ndaot, épouse du président du PDS, affectueusement appelé par son entourage "Mamie", pour son comportement très réservé, a fait savoir : « je viens encore de comprendre

par ces retrouvailles, que nous devons aimer, adorer, cajoler nos enfants. » Jean-Jacques Igambas a couronné cette rencontre, rehaussée par la présence du membre du bureau national, la ministre Carmen Ndaot, par la remise à toutes les mamans, d'un modeste présent. Un geste fortement apprécié à sa juste valeur par les bénéficiaires.



Les mamans du troisième âge présentes à la rencontre.